

La musique de l'amitié

Histoire sur un métier • 7/8 ans



Chapitre 1 : Une vie remplie de musique

Maxime aimait la musique depuis qu'il était tout petit. Il avait passé de nombreuses heures à écouter des chansons et à danser. Il était toujours heureux quand il entendait une belle mélodie. Un jour, il a décidé qu'il voulait être chanteur. Il avait une belle voix et il aimait écrire des chansons. Et maintenant, il est un chanteur professionnel.

Maxime passait la plupart de son temps dans un studio d'enregistrement en train d'enregistrer des chansons. Il avait travaillé dur pour atteindre son rêve et maintenant, il était heureux de faire ce qu'il aimait. Il avait également un groupe de musique avec qui il jouait lors de concerts.

Un jour, alors qu'il jouait dans un parc, il a rencontré un petit garçon nommé Lucas. Lucas était fasciné par la musique et il aimait danser quand il entendait une chanson qu'il aimait. Maxime a remarqué que Lucas avait un véritable talent pour la danse et il a commencé à lui apprendre quelques pas. Lucas était ravi et il a demandé à Maxime si il pourrait lui apprendre à jouer d'un instrument. Maxime a accepté avec plaisir.

Chapitre 2 : L'apprentissage de la musique

Maxime a commencé à apprendre à Lucas à jouer de la batterie. Lucas était très enthousiaste et il a appris rapidement. Maxime était heureux de partager sa passion avec quelqu'un d'autre. Bientôt, ils ont commencé à répéter ensemble et Lucas jouait de la batterie pendant que Maxime chantait.

Un jour, Maxime a invité Lucas à se joindre à lui pour un concert. Lucas était nerveux, mais il était prêt à relever le défi. Le jour du concert, Lucas a joué de la batterie comme un vrai professionnel. La foule était impressionnée et elle a applaudi très fort.

Après le concert, Lucas a reçu de nombreux compliments. Maxime était fier de lui et il savait qu'il avait un nouveau partenaire de musique.

Chapitre 3 : Le grand concert

Maxime et Lucas ont continué à jouer ensemble et à écrire de nouvelles chansons. Ils étaient devenus des amis proches et ils passaient beaucoup de temps ensemble. Maxime savait que Lucas avait un véritable talent pour la musique et il l'encourageait toujours à poursuivre ses rêves.

Un jour, Maxime a reçu une invitation pour jouer lors d'un grand concert. Il était heureux, mais il savait qu'il avait besoin d'un groupe complet pour jouer avec lui. Alors, il a demandé à Lucas s'il voulait jouer avec lui lors du concert. Lucas était ravi et il a accepté.

Le jour du concert, la foule était immense. Les gens étaient excités et impatients de voir Maxime et son groupe jouer. Quand Maxime et Lucas sont montés sur scène, les gens ont commencé à applaudir. Maxime était heureux de voir que Lucas n'était pas nerveux du tout. Il savait qu'il avait un partenaire de musique formidable.

Pendant le concert, Maxime et Lucas ont joué ensemble comme s'ils avaient passé des années à jouer ensemble. La foule était impressionnée et elle a applaudi très fort. À la fin du concert, Maxime a remercié Lucas pour son incroyable performance. Lucas était heureux et il a dit à Maxime qu'il voulait continuer à jouer de la musique avec lui.

Chapitre 4 : Le rêve de Lucas

Lucas avait un nouveau rêve : il voulait devenir un musicien professionnel et jouer avec Maxime lors de grands concerts. Maxime savait que Lucas avait le potentiel pour devenir un musicien formidable et il a commencé à lui enseigner de nouvelles choses.

Bientôt, Lucas a commencé à jouer d'autres instruments comme la guitare et le piano. Maxime était impressionné par ses progrès. Il savait que Lucas avait un véritable talent pour la musique.

Un jour, Maxime a reçu une autre invitation pour jouer lors d'un grand concert. Cette fois-ci, il a invité Lucas à jouer avec lui comme musicien professionnel. Lucas était ravi et il a accepté.

Le jour du concert, Maxime et Lucas ont joué ensemble devant une foule immense. Les gens étaient impressionnés par leur performance et ils ont commencé à danser et à chanter. Lucas avait atteint son rêve de devenir un musicien professionnel et il était heureux d'être sur scène avec Maxime.

À la fin du concert, Maxime et Lucas ont salué la foule sous les applaudissements. Lucas était fier de lui et il savait qu'il avait encore beaucoup de choses à apprendre de Maxime.

Chapitre 5 : L'amitié à travers la musique

Maxime et Lucas avaient travaillé dur pour atteindre leurs rêves de devenir des musiciens professionnels. Ils savaient que la musique était leur passion et leur vie. Ils étaient également devenus des amis proches grâce à leur amour commun pour la musique.

Maxime et Lucas avaient maintenant joué ensemble lors de nombreux concerts. Ils avaient également écrit de nombreuses chansons ensemble. Ils avaient une belle amitié grâce à leur passion pour la musique.

Un jour, Maxime et Lucas ont écrit une chanson sur leur amitié. Ils ont intitulé la chanson « **La musique de l'amitié** ». La chanson était magnifique et elle a touché le cœur de tous ceux qui l'ont entendue.

Maxime et Lucas savaient que leur amitié était forte grâce à la musique. Ils savaient également que leur passion pour la musique les avait rapprochés et qu'ils seraient amis pour toujours.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qu'est-ce que Maxime aimait depuis qu'il était tout petit ?

- a) La danse
- b) La musique
- c) Les animaux
- d) Les jeux vidéos

2) Quel instrument Maxime a-t-il appris à Lucas à jouer ?

- a) Le violon
- b) La guitare
- c) La batterie
- d) Le piano

3) Pourquoi Lucas était-il nerveux avant son premier concert ?

- a) Parce qu'il ne savait pas jouer d'un instrument
- b) Parce qu'il avait le trac
- c) Parce qu'il était malade
- d) Parce qu'il avait peur des gens

4) Quel est le nouveau rêve de Lucas ?

- a) Devenir un footballeur professionnel
- b) Devenir un musicien professionnel
- c) Devenir un acteur professionnel
- d) Devenir un scientifique professionnel

5) Qu'ont écrit Maxime et Lucas ensemble ?

- a) Une pièce de théâtre
- b) Un livre
- c) Une chanson
- d) Un film

Bonnes réponses :

1) b) La musique 2) c) La batterie 3) b) Parce qu'il avait le trac 4) b) Devenir un musicien professionnel 5) c) Une chanson

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Professionnel: Qui relève d'une profession, qui exerce une activité contre rémunération

Studio d'enregistrement: Lieu équipé pour l'enregistrement de musique ou de son

Talent: Aptitude naturelle pour quelque chose

Potentiel: Ce qui est possible, ce qui peut se développer

Amitié: Relation affective entre deux personnes qui s'apprécient et se font confiance